

RILIS NASIONAL

Polres Kediri Gelar Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Personel

Prijo Atmodjo - KEDIRI.RILISNASIONAL.COM

May 9, 2023 - 19:32



Kediri – Kepolisian Resor Kediri, Polda Jatim kembali menggelar upacara korps raport kenaikan pangkat pengabdian anggota Polri sekaligus pemberian ucapan ulang tahun kepada personel serta Aparatur Sipil Negara (ASN) Polres Kediri dan Polsek jajaran periode bulan April 2023.

Bertempat di lapangan indoor Mapolres Kediri, Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, S.I.K. selaku pemimpin upacara pada Selasa (9/5/2023)

menyampaikan langsung rasa suka citanya.

Kegiatan tersebut diikuti oleh Wakapolres Kediri Kopol Ambuka Yudha Hardi Putra, S.H. S.I.K., para pejabat utama (PJU) serta seluruh anggota tiap-tiap satuan fungsi.

Dalam sambutannya, Kapolres Kediri mengucapkan selamat atas kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi dan selamat bertambah usia bagi 42 orang anggota baik Polri maupun ASN.

Menerima uluran tangan Kapolres, Ipda Bambang Supaku, S.H., Bripda Rangga Fikry Aprianto, dan Pengda I Doni Siswanto mewakili anggota yang berulang tahun menyampaikan terima kasih atas perhatian dan kepedulian orang nomor satu di Polres Kediri itu.

Terkait kenaikan pangkat, Kapolres mengatakan, diperlukan kerja keras, ketekunan dan kesabaran untuk meraihnya. Sebab ini merupakan wujud penghargaan hasil dari penilaian dan kinerja masing-masing yang telah mendedikasikan dirinya pada Institusi Polri.

“Disiplin, kecakapan serta tidak ada catatan selama mengabdikan diri di Kepolisian adalah poin utama,” ujar AKBP Agung dari atas podium upacara.

Lebih daripada itu, menurutnya, kenaikan pangkat bukan hanya sekedar penghargaan, melainkan amanat yang harus senantiasa dijaga dan dipertanggung jawabkan pada diri sendiri, keluarga, masyarakat, satuan Polri dan Tuhan Yang Maha Esa.

“Semoga dengan pangkat yang baru dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab, semangat, dan profesional lebih dari sebelumnya,” tandas AKBP Agung.

Sementara dua personel yang naik pangkat pengabdian yaitu Kasi Propam AKP Hariyanto, S.H. menjadi Komisaris Polisi (Kopol) dan Wakapolsek Plosoklaten Iptu Jamal menjadi Ajun Komisaris Polisi (AKP).